

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	www.suara.com
Media Cetak	

# Bank DKI Realisasikan Penyaluran Kredit ke 935 Pembeli Rumah DP 0 Rupiah

Agung Sandy Lesmana | Fakhri Fuadi Muflih

Badan Usaha Milik Daerah (**BUMD**) **Bank DKI** memastikan penyaluran kredit pada program rumah Down Payment (DP) 0 rupiah terlaksana. Terkini, Bank DKI telah menyalurkan kredit pada 935 penerima manfaat yang mengikuti program hunian murah itu.

Direktur Ritel dan Syariah Bank DKI, Babay Parid Wazdi mengatakan, pihaknya menyambut baik program JAKHABITAT **DP 0 Rupiah** yang dicanangkan oleh Pemprov DKI Jakarta itu.

Ia menganggap hal ini sebagai sinergi dan kolaborasi antar BUMD DKI.

"Bank DKI telah merealisasikan penyaluran Kredit Pemilikan Rumah (KPR) Fasilitas Pembiayaan Perolehan Rumah kepada 935 penerima manfaat untuk tiga proyek Hunian JAKHABITAT DP Nol Rupiah di Nuansa Pondok Kelapa SAMAWA, Sentraland Cengkareng dan Bandar Kemayoran," katanya kepada wartawan, Jumat (8/9/2022).

Diketahui, Pemprov DKI Jakarta meluncurkan program integrasi dalam bidang penyediaan hunian murah bagi masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) di DKI Jakarta bernama JakHabitat.

Babay menambahkan, dalam menjalankan tugasnya sebagai bank pelaksana Program DP 0 rupiah, maka Bank DKI bertugas menyalurkan fasilitas kredit atau pembiayaan kepada warga DKI yang dianggap memenuhi kriteria perbankan sebagai calon penerima manfaat.

"Tentunya berdasarkan hasil verifikasi sebelumnya oleh Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Pemprov DKI Jakarta. Bank DKI berkomitmen untuk turut mendukung penyaluran kredit DP Nol Rupiah dengan tetap memperhatikan penerapan prinsip kehati-hatian," jelasnya.

Selain itu, untuk mendukung akses layanan keuangan bagi para penghuni JAKHABITAT, pihaknya juga menyediakan aplikasi JakOne Mobile sebagai solusi perbankan digital.

Penghuni **Rumah Susun** juga bisa menggunakannya untuk bayar bermacam tagihan seperti tagihan listrik, tagihan air, tagihan pajak, sampai dengan pembayaran retribusi daerah dan pajak serta belanja online. "Selain itu, JakOne Mobile juga dapat dipergunakan untuk transaksi non tunai melalui Scan by QRIS, top up uang elektronik, bersedekah/ berdonasi untuk sesama hingga mengamankan dana darurat melalui pembukaan deposito dimana saja dan kapan saja."